

Logran pintar el mural más grande del mundo

Escrito por Boletín

Martes 02 de Noviembre de 2010 17:13



Hermosillo, 2 de noviembre de 2010.-Un gran orgullo para jóvenes sonorenses representa conseguir el Récord Guinness del Mural más Grande del Mundo, certificado el día de hoy por un representante de esa organización.

El mural de mil 295.35 metros se encuentra en la barda del Panteón Yáñez, del lado del Periférico Norte y va entre las calles Escobedo y Yáñez.

Everardo López Córdova, Director del Instituto Sonorense de la Juventud (ISJ), destacó la participación de alrededor de 600 jóvenes que apoyados por la dependencia y los gobiernos del Estado y Municipio crearon el mural.

Su tema es el Bicentenario de la Independencia y Centenario de la Revolución Mexicana, motivo de orgullo para todos los mexicanos.

“Este tema fue por el tema de nuestra historia de México, por nuestra historia de Sonora, los diferentes temas pueden variar pero siempre va con enfoque positivo hacia nuestra juventud y no hay que olvidar que la clave de esto es canalizar a nuestros jóvenes y ofrecerles un espacio de desarrollo por parte del Gobierno del Estado y los gobiernos municipales”, comentó.

El funcionario estatal destacó además el gran apoyo del Gobernador Guillermo Padrés y del Alcalde Javier Gándara para que se lograra el reto.

Danny Girton Junior, Coordinador Manager del Récord Guinness confirmó hoy que se trata del mural más grande del mundo, siendo la decima ocasión en que se logra la proeza.

La anterior marca pertenecía a Italia con un mural mucho más chico que mide 812.6 metros de largo.

El reconocimiento oficial llegará a principios de la próxima semana y se tratará de que el récord se incluya en la edición de 2011, pero de no ser posible, se incluirá en la del año siguiente.